Infos aus dem Pastoralraum Neckartal (Hirschhorn/Neckarsteinach/Bad Wimpfen)

Liebe Schwestern und Brüder im Pastoralraum Neckartal,

gerne gebe ich Ihnen als Koordinatorin für den Pastoralraum Neckartal an dieser Stelle einige Informationen. Schritt für Schritt gehen wir den gemeinsamen Weg des Zusammen-wachsens.

In der Pastoralraumkonferenz wurde die Steuerungsgruppe für den Pastoralen Weg gewählt und eingesetzt. Aktuell besteht sie aus Pfarrer Pristas, der kraft Amtes den Vorsitz innehat, Koordinatorin Barbara Flößer als 2. Vorsitzende, Matthias Staat als Verwaltungsleiter, Jutta Fink für die Pfarrsekretärinnen, Rainer Stegmaier als Vertreter der PGRs, Philipp Lackner als Vertretung für die Jugendgruppen, Pater Sijoy als Vertreter für das Pastoralteam und Rüdi Peteroff als Vertreter für die Malteser Bad Wimpfen.

Sie erreichen die Steuerungsgruppe gerne über das jeweilige Pfarrbüro.

Seit der letzten Pastoralraumkonferenz arbeiten bereits ein Großteil der Projektgruppen. Folgende Projektgruppen wurden bisher gebildet: Gebäude/Vermögen/Verwaltung und Gottesdienst und Katechese. Die Gruppe Sozialpastoral wird sich demnächst das erste Mal treffen. Aktuell steht insbesondere eine Bestandsaufnahme in den einzelnen Bereichen im Mittelpunkt.

Sollte noch Interesse an der Mitarbeit in einzelnen Gruppen bestehen, melden Sie sich gerne über das entsprechende Pfarrbüro.

Die kommenden Schritte auf dem Pastoralen Weg werden sicher für einige auch herausfordernd sein, dennoch bin ich zuversichtlich die nächsten Schritte und wichtige Entscheidungen im guten Miteinander auf den Weg zu bringen.

Ich wünsche Ihnen den Mut und die Neugier die vielfältigen Angebote in unserem Pastoralraum gegenseitig zu entdecken und lade Sie dazu hierzu herzlich ein!

Barbara Flößer